

Der BAS.T besucht FAAC S.p.A. in Bologna. Bilder: Bundesverband Antriebs- und Steuerungstechnik. Tore (BAS.T)

## Automatisierung von Toren

## Neuer Vorstand gewählt

Hagen. Positive Resonanz seiner Mitglieder erhielt der Bundesverband Antriebs- und Steuerungstechnik. Tore (BAS.T) für seine diesjährige Mitgliederversammlung in Bologna, wohin das BAS.T-Mitglied FAAC ins Mutterhaus nach Italien geladen hatte.

Im Rahmen der Mitgliederversammlung wurde über aktuelle Themen der Arbeitskreise und Aktivitäten des BAS.T berichtet. Dabei standen unter anderem die Überarbeitung der Tornormen, die laufende PR-Kampagne zur BAS.T-Torstudie sowie der weitere Ausbau des bisher einzigartigen BAS.T-Prüfzentrums für Tore auf der Agenda. Die Stimmung unter den BAS.T-Mitgliedsunternehmen war positiv, denn seit Jahren blickt die Branche auf eine ständig steigende Automatisierung von Toren. Dabei wird nicht nur mehr Wert beim Verbraucher auf die Qualität der Produkte gelegt, was ein klares Herausstellungsmerkmal gegenüber Billigprodukten ist, sondern auch die gestiegene Sensibilisierung des Betreibers zum sicheren Betrieb von Toren herausgestellt. Neben dem Informationsaustausch stand die turnusgemä-Be Neuwahl des BAS.T-Vorstandes an, wobei die langjährigen Vorstandsmitglieder Willi Ressel, Novoferm tormatic GmbH, als Vorsitzender, als auch Michael Hörmann, Marantec Antriebs- und Steuerungstechnik GmbH & Co. KG, als stellvertretender Vorsitzender, altersbedingt nicht mehr zur Wiederwahl standen.

technik, gewählt. Zudem wählten die Mitglieder die Herren: Jochen Lude – Sommer Antriebsund Funktechnik GmbH, Michael Glanz – Novoferm tormatic GmbH, Hans-Joachim Molterer – MFZ Antriebe GmbH & Co. KG sowie Norbert Pewny – Cham-

berlain GmbH, zu stellvertretenden Vorsitzenden.

Anschließend dankte Olaf Heptner, Geschäftsführer BAS.T, den Beteiligten für Ihre Bereitschaft und ihr Engagement. Ganz besonderer Dank ging dabei an den scheidenden Verbandsvorsitzenden Willi Ressel, der selbst Gründungsmitglied und seit 1999 Verbandsvorsitzender be e.V., um das Qualitätsniveau am Markt zu heben, sowie technische Themen im Fordergrund, so kamen die Öffentlichkeitsarbeit und Marktstudien später hinzu. Durch eine kontinuierliche Beteiligung im Rahmen der Normungsarbeit sowie Ausweitung der PR-Aktivitäten wuchs der Verband durch seinen Mehrwert zu einem starken Verbund.

Das wichtigste Anliegen des BAS.T ist es nach wie vor, die Öffentlichkeit von den Vorteilen der Automatisierung von Toranlagen in Verbindung mit hochmodernen Steuerungen und Absicherungstechnologien zu überzeugen. Für dieses Ziel sind die Mitglieder in den verschiedenen BAS.T-Arbeitskreisen wie Technik, Marketing und Wettbewerbsrecht aktiv. Der neue Vorstand wird in Kürze zusammen



Alter BAS.T-Vorstand wurde verabschiedet (v.l.n.r. Michael Hörmann, Helmut Friedrich. Willi Ressel)

Der neu gewählte BAS.T-Vorstand will die positive Verbandsarbeit fortsetzen (v.l.n.r. Jochen Lude, Norbert Pewny, Helmut Friedrich, Hans-Joachim Molterer, Michael Glanz)

So wurde dem in den letzten Jahren stark gewachsenen BAS.T mit mittlerweile 21 Mitgliedern Rechnung getragen und der Vorstand auf fünf Mitglieder erweitert. Zum neuen Vorsitzenden wurde Helmut Friedrich, ASO GmbH Antriebs- und Steuerungs-



war. So konnte Ressel eine positive Bilanz nach über zwanzig Jahren BAS.T ziehen. Standen in den ersten Jahren die Gründung der RAL-Gütegemeinschaft Torantrie-

kommen, um die zukünftige Ausrichtung des Verbandes positiv fortzusetzen.

www.bast-online.de (Christian Grabitz)

FUNKSET'S kauft man bei www.SUNNY.de